

## ACTA DE LA REUNIÓN

**Fecha:** 13 de mayo de 2021

**Hora:** 12'00h

**Lugar:** Online (Teams)

**Asistentes:** D. Ginés Marco (Decano de la Facultad)  
D<sup>a</sup> Yeimy Romero (Técnico de Calidad)  
D<sup>a</sup> Silvia Moya (Representante PAS, Coordinadora MU Marketing)  
D. Enrique Estellés (Coordinador MU Matrimonio y Familia)  
D. Vicente Moya (Representante alumnos)  
D. Bosco Corrales (Coordinador Grado Filosofía Online)  
D. Alfredo Esteve (Coordinador de Calidad)

Ausencia justificada: D. Álvaro Romero Moreno (Representante del PDI)

### ORDEN DEL DÍA

1. Revisar y aprobar las modificaciones que remitió Raquel Morcillo en los PSAIC-01 y PSAIC-07. La Técnico de Calidad explica los nuevos indicadores, así como que, a partir de ahora, se realizará un seguimiento de los mismos, y una valoración, la cual aparecerá en el informe anual del título. Se aprueban por unanimidad las modificaciones de ambos procedimientos.

2. Conocer el estado de las asignaturas del primer semestre, en concreto las que presentaron más alumnos suspendidos o que no se presentaron al examen (en Grado y Máster).

Grado de Filosofía. Se comenta el estado en este curso de las dos asignaturas más comprometidas del curso pasado, ambas del primer cuatrimestre, por lo que ya se poseen los datos. En 'Platón y el Agustínismo Medieval' se sigue manteniendo un número importante de NP en primera convocatoria, que se reduce en segunda. El representante de los alumnos ha puesto de manifiesto su perplejidad por la falta de presencia de Platón en la asignatura y en la evaluación de la misma (en beneficio de Sócrates y de Agustín de Hipona). El Decano comunica que se ha puesto en contacto con el responsable de la asignatura para paliar la situación de cara al próximo curso. En 'Introducción a la Filosofía', el número de NP se ha reducido, y es sensiblemente inferior a la primera. En todo caso, comenta el Decano la singularidad de nuestro alumnado, buena parte del cual posee compromisos profesionales de distinta índole, dificultando que pueda mantener el ritmo usual del grado. El Coordinador del grado ha comentado también que hay cinco alumnos que no han hecho acto de presencia durante el curso por motivos personales, algo que ha averiguado tras conversaciones tutoriales con ellos.

En cuanto a los TFGs, el secretario de la Facultad comunica que de los matriculados en 4º curso (14 en total) sólo hay una alumna que no se ha matriculado, a causa de su situación personal. El resto están todos matriculados, trabajando en él de forma activa a excepción de una alumna que, por motivos profesionales, tiene dudas de si lo podrá presentar.

MU Matrimonio y Familia. Comenta su coordinador que se ha insistido en la asignatura de los TFMs, cuidando más la elección de los directores, así como realizando un seguimiento más de cerca. Sólo 1 de los 17 alumnos matriculados no se ha inscrito para el TFM. Hasta final de curso no puede saber el nivel de éxito de las medidas aportadas. Por otra parte, en la asignatura de 'Bioética' hay un número relativamente elevado de suspensos, algo normal dada la dificultad de la materia.

MU Marketing Político. Comenta su coordinadora que se han matriculado todos los alumnos, incluso dos del curso anterior, que no se pudieron matricular en su día.

3. Analizar la tasa de matriculación o el estado de las reservas para el próximo curso 2021-2022, por si se debe tomar alguna acción para conseguir más reservas y matriculas.

A fecha de hoy, hay 6 preinscritos en el Grado, ninguno en el MU Matrimonio y Familia (situación que es acostumbrada, pues sus alumnos se suelen matricular en verano y septiembre) y 12 en el MU Marketing. La situación es valorada positivamente por la comisión.

4. Realizar una evaluación global de los grados y máster que nos permita conocer tanto las fortalezas como las debilidades que debemos mejorar de cara al próximo curso (recibida por parte de los alumnos, representantes, profesores, etc.).

Grado en Filosofía. Comenta el Decano que ha mejorado notablemente la coordinación horizontal, aunque se echa de menos una mayor implicación de los docentes en la investigación y difusión de sus resultados, en sesiones de formación para el resto de compañeros. Se comenta también que, ante el reto que ha supuesto el incremento de alumnos de primero, se está resolviendo la situación favorablemente, en calidad de la docencia y atención a los alumnos. El representante de los alumnos comenta que sería interesante incluir alguna lectura introductoria para los alumnos de primer curso (en concreto, *¿Qué es filosofía?*, de José Ortega y Gasset. El Decano informa también de la incorporación en la oferta de la Facultad de dos nuevos títulos, certificados de extensión universitaria.

MU Matrimonio y Familia. El coordinador informa que se está mejorando en la proximidad y atención a los alumnos, con alguna sesión presencial y atención personal de los mismos. Por lo demás, el nivel de satisfacción de los alumnos es bueno.

MU Marketing Político. El clima en el título es bueno por parte de docentes y de alumnos. Se está trabajando este curso para recuperar las visitas a las instituciones públicas administrativas, algo que durante el curso pasado y por el motivo de la pandemia no se pudo realizar.

5. Situación de los 'Modificas' que están en marcha en el Grado de Filosofía y en el Máster Universitario de Marketing Político.

El Modifica del Grado en Filosofía Online está parado a expensas de que se determinen las modificaciones inminentes a causa del cambio de legislación que está anunciado. La Técnico de Calidad se va a informar

de para cuándo están previstos esos cambios. Se decide, en función de dicha consulta, acometer el modifica si los cambios legislativos se prevén a largo plazo, y esperarse a que se publiquen si es a corto. En cuanto al modifica del MU Marketing, la coordinadora informa que está trabajando en la memoria, estando pendiente de resolver algunas dudas técnicas.

6. Revisión de la Política y Objetivos de Calidad, por si se requiere hacer alguna modificación de cara al próximo curso.

Se respeta la Política de Calidad.

En cuanto a los objetivos, se decide lo siguiente.

- Objetivo 1. Consolidar los trabajos de difusión y de atención a alumnos, que hasta la fecha está dando buenos frutos.
- Objetivo 2. Lo mismo. Se está implantando en el grado el PAT en la persona del coordinador, quien se está formando, e implementándolo en el grado. También se está decide consolidar la tendencia positiva en los másteres.
- Objetivo 3. Se espera a tener datos de los dos cuatrimestres para obtener conclusiones de algunos sub-objetivos, y se propone incluir que los miembros del claustro participen de forma activa en la investigación y difusión de conocimientos.

7. Ruegos y preguntas.

Se decide mantener la próxima comisión antes de verano, y después del final de curso, para poder valorar con datos reales aquellos puntos pendientes. Se decide en la primera quincena de julio, a concretar.

Sin nada más que comentar, finalizó la reunión.

Valencia, a 13 de mayo de 2021

Ginés Marco Perles  
Decano de la Facultad

Alfredo Esteve Martín  
Coordinador de Calidad